

Urlaub machen, wo die Götter wohnen

Die einzig wahre Art die Ägäis zu bereisen ist per Rad & Schiff

Kleinasien per Gulet und ?bisiklet?

Gulets werden die nach traditionellem Vorbild gebauten, türkischen Motorsegler genannt. Eine dieser Gulets ist schipperndes Hotel für Gäste des Inselhüpfen-Anbieters Radurlaub ZeitReisen entlang der türkischen Westküste vom Hafen in Dikili aus. In Pergamon mit seinem Hangtheater und dem Trajaneum rollen sie mitten in die Antike, im Dorf Pirgi auf der Insel Chios in lebendiges Mittelalter. Pausen in türkisblauen Badebuchten kommen auch auf dieser Route nicht zu kurz. Anheuern kann man im April, Mai, September und Oktober ab 1.290 Euro pro Person in der Doppelkabine. Im Preis enthalten sind sieben Übernachtungen und Halbpension, sechs geführte Radtouren und das Mietrad. Informationen oder Buchung unter Tel. +49 (7531) 361860 oder info@inselhuepfen.de.

Ein-Tritt in die Antike

Mit Meltemi (Sommerbrise) im Haar und Helios (Sonne) auf der Haut: So reist man im Herzen der Ägäis, den Kykladen. Die mehr als 30 Inseln des Archipels gruppieren sich ringförmig um das Eiland Delos. Einst war es heilige Kult- und Orakelstätte und Anziehungspunkt unzähliger Pilger. Heute ist es Station vieler Griechenlandreisenden, auch auf der Radkreuzfahrt von Radurlaub ZeitReisen. Sechs weitere Inseln steuert der Zweimast-Motorsegler Panagiota mit bis zu zwanzig Passagieren an. An Land radeln sie durch die Windmühlenberge auf Mykonos oder zum in Stein gemeißelten Löwen auf Kea, der dort seit dem 6. Jahrhundert über dem Hauptort Ioulis lächelt. Tägliche Badestopps gehören dazu, auch im türkisfarbenen Wasser am weißen Strand von Otziakis. Kojen und Rad sind ab 1.290 Euro pro Person zu haben. Inbegriffen sind sieben Übernachtungen, fünfmal Halb- und zweimal Vollpension, sechs geführte Radtouren und das Mietrad. Informationen, Katalog oder Buchung unter Tel. +49 (7531) 361860 oder info@inselhuepfen.de.

Von Kos bis Patmos per Rad und Schiff

Mitten in einem Zypressenwald auf Kos liegt die antike Stätte des Asklepios, wo vor fast zweitausend Jahren Hippokrates, Vater der modernen Medizin, praktizierte. Die Insel ist auch bekannt für die heilende Embros-Therme. Ein Felsbecken am Strand, das bis heute mit Wasser aus einer Felspalte gespeist wird. Für die Radkreuzfahrer mit wundem Sitzfleisch oder Muskelkater lohnt hier eine Pause. Andere freuen sich auf Wasserspiele in den traumhaften Badebuchten auf Lipsi und auf einen süßen Moment in der berühmten Konditorei im Hafen der Insel. Mit einer komfortablen Gulet ankern Inselhüpfer dieser Reise auch vor Leros, Patmos und Kalymnos. Die achttägige Radkreuzfahrt wird im April, Mai, September und Oktober von Radurlaub ZeitReisen veranstaltet. In den 1.020 Euro pro Person sind Übernachtungen und Halbpension an Bord wie geführte Radtouren und Mietrad enthalten. Informationen und Buchung unter Tel. +49 (7531) 361860 oder info@inselhuepfen.de.

Radkreuzfahrt zu den Sonneninseln

Abwechslungsreich sind die Ziele und die Land-Expeditionen auf einer Radkreuzfahrt zu den Sonneninseln der südlichen Ägäis. Von der beschaulichen Schwammtaucher-Insel Symi bis Rhodos mit seinen Olivenhainen und der berühmten Kreuzritterburg im Hafenbecken, dort wo in der Antike der Koloss von Rhodos die Seefahrer beeindruckte. Schweißtreibend ist der Anstieg ins Bergdorf Nikia auf Nissyros, das direkt am Kegelrand eines Vulkans erbaut wurde. Der Blick in den Krater mit seinen dampfenden Schwefelquellen und auf die Kieselsteinmosaik des Ortes lohnen die Mühe. Die Zeit auf den Überfahrten vertreiben sich Inselhüpfer mit Brettspielen, lesen oder sonnenbaden. Mit dem Fahrtwind weht köstlicher Geruch aus der Kombüse. Unvergesslich gut sind die Meze, die Vorspeisenplatten. Ein farbenfroher Mix aus mediterranen Leckereien. Im Mai und Juni, aber auch im September und Oktober startet diese achttägige Tour einmal monatlich. Buchbar ist sie für 1.290 Euro pro Person inklusive Übernachtung und Halbpension, Radtouren und Mietrad. Informationen und Buchung unter Tel. +49 (7531) 361860 oder info@inselhuepfen.de.

Geschichtsträchtige Powertour

Wer gern kräftig in die Pedale tritt, die Aussicht aus luftigen Höhen per Muskelkraft erkämpfen will und Abfahrten mit Spaß nimmt ist bei einer Mountainbike-Kreuzfahrt durch die Ägäis genau richtig. Radurlaub ZeitReisen schickt Aktivurlauber 2013 eine Woche von Bodrum aus auf Reisen zu fünf Eilanden. Auf Leros gelangen sie auf Naturpfaden zum Johanniter-Kastell oder zur meerumspülten Kapelle Agios Isidoros, wo sich bis heute viele Paare das Jawort geben. Karge und grüne Passagen wechseln bei den Panoramarouten auf Kalymnos, unterbrochen von einer Mittagspause im Fischerdörfchen Vathy. Mit 1.200 Höhenmeter auf 44 Kilometer fordert die Etappe auf Kos am meisten Schweiß. Teils entlang der Küste bis hinauf zum Bergdorf Zia. "Leinen los" heißt es ab 1.020 Euro pro Person. Inklusive sind Übernachtung und Halbpension an Bord, sechs geführte Radtouren und das Mietrad. Informationen oder Buchung unter Tel. +49 (7531) 361860 oder info@inselhuepfen.de.

Texte und weitere Bilder: Hier

Pressekontakt

PR2 Petra Reinmüller Public Relations

Frau Petra Reinmüller
Businesspark / Max-Stromeyer-Str. 116
78467 Konstanz

pr2.de
redaktion@pr2.de

Firmenkontakt

PR2 Petra Reinmüller Public Relations

Frau Petra Reinmüller
Businesspark / Max-Stromeyer-Str. 116
78467 Konstanz

pr2.de
redaktion@pr2.de

Medienarbeit mit journalistischem Anspruch. Das setzt PR2 Petra Reinmüller Public Relations als PR-Agentur mit Sitz in Konstanz für Kunden aus

Tourismus und Freizeit um. Mit großem Netzwerk und hoher Wirksamkeit sorgen wir für überregionale und internationale Berichterstattung zum Tourismus am Bodensee und zu touristischen Angeboten in der Region St.Gallen, dem Kanton Thurgau und dem westlichen Teil des Bodensees, dem Untersee. Als Pressestelle unterstützen wir kulturtouristische Anbieter wie das Napoleonmuseum Thurgau, die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg (Schloss Salem) und das See-Burgtheater Konstanz-Kreuzlingen, Hotels wie das Klosterhotel Haus St.Elisabeth in Hegne, Bäder wie die Meersburg Therme und ÖPNV-Anbieter wie die SBB GmbH in Deutschland und der Schweiz.

Anlage: Bild

